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3 月に臨時総会を開催する経緯の説明 

 

11 月 26 日の臨時総会につづき、再度臨時総会を開催することになりました経緯を、改め

ましてご説明させていただきます。 

現行の会則には現状と合わない条項があり、改正のために 11 月に臨時総会を開催しまし

た。偏りがある出席者での総会よりも、高齢、家事、子育て等で総会に出席が難しい世代を

含め、すべての期が臨時総会に出席できるように代議員制にて開催するつもりでしたが、そ

のやり方は性急で混乱を招いてしまいました。臨時総会開催直前に、会員からの進言があり、

臨時総会は現行会則にあるように出席会員が構成員となって進めることになりました。 

20 年余り変わらなかった会則を変えるには、他にも問題がありました。新体制にとって

当たり前に考えられていた個人情報保護法の取扱いや、変わってきた母校との関係を、長い

間朋友会を支えてきてくださった先輩方に伝える時間が必要でした。そのために、11 月の

臨時総会はご意見とご質問が多く、延会となりました。 

そこで、新体制は、1 月に今まで朋友会に関わってくださった方を中心に「会則を考える

会」を開催しました。アンケートは、広く会員の方にも回答をいただくべきと思い、ホーム

ページ上でも採りました。アンケート結果は別紙にまとめましたのでご覧ください。 

 アンケートには皆様の貴重なご意見がいっぱい詰まっていました。新体制で気が付かない

こともあり、とても参考になりました。アンケートの内容は常任幹事会で検討しました。前

回の臨時総会で提出した会則の全部改正の議案は取り下げ、この度新たに臨時総会に別添の

議案を提出することにします。 

以上の経緯をご理解の上、次回臨時総会への出席をよろしくお願い致します。 

 


